

Les débuts

Quelques anciens eurent l'heureuse idée, un beau jour d'organiser une rencontre, histoire de se rappeler les bons souvenirs du temps où l'on était "éclat" !

Cette première rencontre eu lieu à Ogeraute, pour un week-end au chalet Wydmer. C'était en février 1966.

En 1969, premier Rallye organisé par J. Dürrtenmatt; but final, le col de Jaman.

En 1970 les familles Rathay-Doret nous propose un second Rallye qui nous conduit à la Pierre du Noelle.

En 1971 D. Ruchet nous emmenait jusqu'à Nyon avec les diverses étapes de ce troisième Rallye.

En 1972 . Rien à l'horizon .

En 1973 . Nous terminons à la vente de charité d'Oron où nous retrouvons Fr. l'abbé Longchamp . C'est R. Chetret qui nous emmenait à ce Rallye .

Décembre 1973 . Nous sommes invités à nous réunir autour d'une magistrale fondue en vue de réfléchir à la fondation du groupement des Anciens Scouts de St Bernard .

Cela devient sérieux !

Mais que rirent les scouts de St Bernard !

Décembre 1973

Rue anciens du Groupe Saint-Bernard

Chers amis,

Nous sommes quelques-uns à avoir repris l'idée émise voici longtemps de renouer des contacts entre anciens du Groupe et en outre d'établir ou de conserver des liens avec les scouts actuels.

C'est dans cette optique que nous vous proposons de nous retrouver avec nos conjoints le samedi 2 février 1974 au sous-sol, rue des Chênevières 6 (ancienne école des garçons) pour créer une petite association à propos de laquelle nous vous demandons idées et conseils.

Voici quelques suggestions qui pourront être discutées :

- buts : une activité propre : rallye, pique-nique en famille, Saint-Georges, bri-ré-fondue, participation à la soirée du groupe, etc ; des contacts avec le groupe (aide technique, etc.).
 - une formule de groupement simple, avec 3 ou 4 réunions par an seulement ;
 - prévoir néanmoins un organe de coordination (secrétariat, trésorerie) et une faible cotisation d'environ 5.- par an destinée à couvrir les frais administratifs ;
 - associer étroitement nos conjoints (personne n'y est forcé !) à ce groupement pour l'établir sur des bases solides .

Maintenant quelques détails pratiques sur la soirée-fondue du samedi 2 février : pour simplifier l'organisation, nous proposons que chacun prenne son pain, son fromage, sa bouteille (important !), sa "goutte", des sachets de thé ou de café, du sucre, de la crème, une fourchette, un verre et une assiette en carton.

Rendez-vous dès 19h30.

Tenulez, s.v.p., remplir de toutes façons le talon ci-dessous, même si vous ne pouvez pas venir ; nous montrerons ce faisant votre intérêt pour cette entreprise.

Important: au cas où vous apprendriez que d'anciens camarades n'auraient pas reçu cette circulaire, rendez-les inviter bien sûr à venir également.

Talon à renvoyer à F. Matthey-Doret, Charmontey 49, 1800 Vevey [tél.(021) 51.76.10]
jusqu'au jeudi 31 janvier 1974.

- Je viendrais samedi 2 février à 19 h 30 : oui / non

- Je ne pourrai pas venir, mais je m'intéresse à ce groupement : oui / non

- Nombre de personnes :

Address:

Le 2 février 1974. Nous nous retrouvons donc à l'ancienne Salle paroissiale, où François Flathay-Doret nous a réuni pour définir plus clairement les buts et les raisons de ce groupement des Anciens.

Je suis décidé de fonder ce Groupement pour lequel le paiement de la cotisation annuelle de 10.- par famille tiendra lieu de demande d'admission. Le Groupement des Anciens, bien qu'independant du Groupe actif St Bernard, se réunit solidaire de celui-ci, et est "toujours prêt" à le soutenir.

Le comité a été formé comme suit:

Président : François Flathay-Doret

Caissier : J. Cl. Stadelmann

Secrétaire : Y. Bourqui

Membre adjoint : H. Légeret

Membre adjoint : A. Ackermann

Membre adjoint : H. Pfetsich

Différentes sorties sont prévues au cours de l'année.

Rallye habituel fin septembre (toujours organisé par l'équipe gagnante)

Assemblée Générale et soirée fondue en février

Course ou feu de camp en juin.

Le numéro du compte de cheque est le 18-6050

Le 1er février 1975. Assemblée Générale. Procès Verbal.

Nous nous retrouvons assez nombreux pour cette soirée fondue qui fait plaisir à chacun. Une fois les caquelons "râclés", nous essayons de nous mettre en route pour la partie administrative de la soirée.

Le président François Nathey-Doret ouvre la séance et propose que soient définis les buts de notre Groupement.

Jacky Krachenbühler demande qui fait vraiment partie du Groupement des Anciens. Réponse : les anciens exclusivement, mais les actifs sont cordialement invités. Cependant les parents d'actifs n'ont rien à voir avec nous. À ce moment les actifs et Mr. Otumbia qui représentait justement les parents, se lèvent et quittent la salle. Une mise au point devient indispensable. P. Luchinger chef de groupe provisoire des actifs, est fier de rester avec nous. On essaye alors de voir comment le Groupement des Anciens peut collaborer avec les actifs.

F. Ferrario propose la mise à jour d'un règlement ou plus justement de statuts. G. Bourgeois pense plutôt à une aide financière, mais il paraît que ce n'est pas d'argent que l'on a besoin chez les actifs, mais plutôt d'un chef de groupe, ou d'un coup de main pour la fabrication d'un journal etc...

On passe à l'élection d'un comité pour l'élaboration des statuts.

Diverses propositions sont encore émises.

Jacky propose l'ouverture d'un compte en banque pour y déposer l'argent du CCP.

J.-Cl. Nathey-Doret demande que les Anciens soutiennent l'idée de l'achat d'un chalet pour le groupe. Tout le monde n'est pas de cet avis. Que ferait le groupe d'un chalet situé à Glion par exemple. Trop loin pour les séances, trop près

pour les camps.

Yolande Bourqui demande pourquoi il n'y a plus de soirées traditionnelles qui permettraient de garder le contact avec le groupe actif. Réponse : cela demande trop de séances de préparation. La vente du papier couvre largement les besoins financiers du groupe. Mais une soirée cinéma est organisée pendant laquelle les films des camps sont passés. Dommage que la salle soit si petite et que les Anciens ne soient pas invités. La cérémonie de passage ou St Georges nous est alors proposée comme date de rencontre avec le groupe. Elle aura lieu le 23 mars au Pont Pélerin.

Les dates du Rallye et de l'Assemblée Générale sont fixées comme suit :

Rallye , le dernier dimanche de septembre

Assemblée Générale, le premier samedi de février.

On passe ensuite à la préparation du 25^e anniversaire du Groupe St Bernard.

Les actifs pensent organiser diverses manifestations et faire coïncider cette date avec l'Assemblée Cantonale qui aura lieu à Vorey . J. Cl. Nethey. Doret propose que l'on invite à cette occasion les anciens chefs cantonaux et régionaux.

Il faudra également réunir les documents relatifs au groupe . Penser de demander les photos et diapos à M l'abbé Longchamp . Le comité des Anciens est prié de faire le nécessaire pour se tenir au courant des décisions du groupe actif.

On termine la soirée avec les films des camps d'été 1974 que les actifs ont la gentillesse de nous passer .

Le 31 janvier 1976 . Assemblée Générale . Procès-verbal

Dès 19 heures nous nous retrouvons à la salle paroissiale autour des réchauds de camping pour remuer la fondue qui fait désormais partie de notre Assemblée Générale.

Après avoir calmé les appétits, et étanche le soif de chacun, nous passons à la partie administrative de la soirée.

Le président F. Rathgen-Doret ouvre la séance en excusant l'absence de Richard Arnold, Jean-Pierre Fasnacht et Hanni Leigeret. Nous regrettons également l'absence du caissier J.-C. Stadelmann; mais comme il a fait son dernierement au comité qu'il serait à l'étranger dès l'été prochain, nous désignons un nouveau caissier.

Jacky Dürrenmatt est proposé et accepté. François Rathgen-Doret poursuit par la lecture du compte-rendu des activités de l'année écoulée avec un talkie de poète et d'humoriste Y. Bourguignon fait la lecture du procès-verbal de la dernière assemblée générale. Puis nous passons à l'élection du comité.

Le président est réélu ainsi que la secrétaire et son adjointe. Jacky demande à être déchargé de ses fonctions, mais consent finalement à rester encore une année au comité afin de représenter les "tous premiers anciens" pendant l'année du 25ème anniversaire du groupe. Henri Pfetsich demande également à être remplacé car il doit partir à l'étranger. Daniel Ruchet est proposé et accepté de le remplacer.

Le comité se compose donc comme suit:

Président: François Rathgen-Doret

Caissier: Jacky Dürrenmatt

Secrétaire: Yolande Bourguignon

Membre adjoint: Hanni Leigeret

Membres adjoints: R. Achermann et Daniel Ruchet

Sont nommés comme réificateurs des comptes :

Freddy Krahenbühl et Freddy Durrer

Suppléant : Gérard Bourguin

Les cotisations sont maintenues à 10.-fr.

Nous passons ensuite à une partie importante de la soirée, la lecture des statuts qui régiront notre association.

Freddy Durrer nous les présente.

L'article 5 souffre diverses objections. Il est cependant conservé tel quel par 10 voix contre 7.

Après quelques petites mises au point, les statuts sont acceptés sans autres objections.

Nous passons ensuite à la nomination d'une commission de coordination entre le groupe actif et nous.

Sont nommés : Daniel Ruchet - Peter von Wiggen - Pierre Chaperon.

B. Schubiger, membre actif St Bernard, pense que pour l'année en cours, les anciens pourront plus spécialement aider le groupe soit dans les diverses manifestations du 25ème, soit pour le ramassage du papier, soit pour aider à la construction de la cabane que le groupe a acheté et qu'il se propose de remonté à Attalens.

Jean-Claude Notthey-Doret nous ébauche ensuite la présentation de la plaquette qui sera éditée pour le 25ème.

Puis François Notthey-Doret nous énumère les diverses activités où nous pourrons participer pour l'anniversaire du 25ème.

Il y aura une messe réunissant actifs et anciens, et le week-end du 25ème, les 25 et 26 septembre à Attalens, à la cabane St Bernard, avec feu de camp et productions pour le samedi soir, puis cérémonie du passage et autres activités le dimanche.

Du fait de cet anniversaire, le Rallye est déplacé et remplacera notre sortie de juin. Il aura lieu le 27 juin.

Nous passons encore aux propositions individuelles.

Jean-Louis Audergon propose l'achat d'un livre plus important pour les procès-verbaux. On reparle également du Roland.

Roland Cherret demande que nous établissions la liste des membres possesseurs de rotture.

La partie administrative est terminée.

François Rotthey-Doret nous passe alors des diapositives sur d'anciens camps ou sur quelques rallyes.

Puis chacun rentre chez soi en attendant le Rallye du 25ème avec impatience.